



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 260- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: “El MINSA pagará deuda al Seguro Integral de Salud”

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, mantuvo una reunión esta mañana con la Ministra de Salud, Patricia García Funegra, donde abordaron diversos temas relacionados: Seguro Integral de Salud, construcción de hospitales, huelga de médicos, entre otros.

En primera instancia Porfirio Medina Vásquez, señaló que la ministra se comprometió a saldar la deuda de 28 millones de soles que se le debe al Seguro Integral de Salud de Cajamarca de manera gradual, pero hasta fin se tiene la confianza de saldar la deuda total.

El otro punto que se trató fue la construcción de los hospitales y la autoridad regional aseveró que ya se tiene un cronograma establecido. Con respecto al hospital de Cajabamba se va a realizar la instalación del sistema eléctrico y equipamiento y con ello se culminaría

Respecto al hospital de Jaén, informó que ya se presentó el saldo de obra para el reinicio de la construcción definitiva. “Además esperamos que la ministra Patricia García nos ayude con nuestras gestiones para lograr la viabilidad del centro oncológico y el hospital José Soto Cadenillas de Chota”, acotó.

“El otro punto que se abordó fue la categorización a 2-I del centro de salud Simón Bolívar y del Hospital Regional Docente de Cajamarca a 3-I, ya que este viene realizando intervenciones cardiovasculares y neurocirugía por necesidad, teniendo en cuenta que nuestros pacientes no tienen las condiciones económicas para trasladarse a un nosocomio de Lima”, sentenció Porfirio Medina.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 31 de julio del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**